

やっちーと共に歩む

下村小学校だより 11月号

下村っ子



射水市立下村小学校

TEL 59-2310

E-mail: shimomura@tym.ed.jp

11月

2学期もあと1か月、終盤を迎え、ラストスパート！！

駆け足で秋が過ぎ去り、朝晩の寒さが増し、登校する子供たちの手袋や防寒着の着用で冬の到来を感じる毎日になりました。11月中旬に、シルバー人材センターの職員の方に校門前や玄関前の植栽の雪つり、木々の剪定をしていただきました。降雪時への備えとして除雪用のスコップを出したり、来春には、色とりどりの花が学校を彩ることを願って、プランターや花壇に約500球のチューリップの球根植えも下村っ子全員で済ませたところです。

さて、早いもので、2学期も残すところ1か月となりました。

今学校では、楽しい学校づくりを目指して、6年生を中心に5つの委員会のそれぞれで、アイデア豊かに活動が推進されています。月末には、丈夫でけがのない体づくり委員会主催「エンジョイ！きずなりリンピック」が実施されます。全校で楽しく運動することを通して、色団やなかよしはんの絆を深める取組です。子供たちの豊かな発想が学校生活の様々な場面で見られることに、4月からこれまでに身に付けた力の大きさを感じています。2学期終了までの1か月間、子供たちが自分のよさを輝かせ、何事もやり遂げた満足感でいっぱいになるよう教職員一同応援していきたいと思ひます。今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。 校長 萩中 弘恵

11月6日(水) 小学校教育課程研究集会 「県西部 外国語活動・外国語科(二年度)研究会」を終えて

県小学校教育研究会より外国語活動・外国語科の2年間の研究推進指定を受け、令和5年度から全校体制で取り組んだ二年間の成果を11月6日(水)に発表しました。初年度から継続して下村っ子のコミュニケーション力をさらに外国語を通して育成していこうと毎月1回実施してきた「コミュニケーションタイム」を公開しました。来校した先生方のところにもどんどんパートナーで出向き、好きなフルーツを伝え合う素敵なコミュニケーション場面がいっぱいでした。また、第6学年が外国語科の授業を公開しました。13人で行う英語で自分の気持ちや考えを伝え合う言語活動が充実するよう、カードに示される状況を踏まえてなりきる活動にチャレンジした授業公開を行いました。県の西部地区から

の約100名の先生方に囲まれながら、6年生全員がツアープランナーとなって、行き先に悩むお客さんに堂々と自分のお勧めの旅行先を英語で話す姿に、その場で考え表現する力を伸ばしたことがうかがえました。小規模校における公開した2つの取組を通して、英語で伝える楽しさ、人と関わる楽しさを存分に実感している下村っ子の成長を、二年間の成果として多くの先生方から褒めていただきました。





11月の下村っ子紹介

11月12日(火) 6年生「カニ給食」！！

今年度も新湊漁協様のご厚意で、6年生対象の「カニ給食」が実施されました。一人一人に、丸ごと一杯のカニが配られ、その大きな姿に驚き、歓声を上げながら感謝の気持ちでいただきました。ぎっしり詰まった身を満面の笑みでほおぼり、初めてのかに味噌の味に感動して盛り上がった様子、給食時には見ることのできない姿でした。富山県の海の幸を存分に堪能したひとときとなりました。



【一人一杯の大きなカニを堪能！！】



11月19日(火) 地震津波対応「避難訓練実施」！！



緊急地震速報の発令後、大きな地震が発生した、津波警報も発令されたという想定で、保育園の子供たちの避難も併せての避難訓練を実施しました。子供たちは常に教室で担任と過ごしているわけではなく、日常生活をそのまま維持して訓練を行いました。教室以外での学習、実技中の学習等、子供たちは自分たちの置かれている状況の中で、自分の命を守る行動をしっかりとることができました。



11月21日(木) 1限「栽培タイム～チューリップの球根植え～」



グリーンキーパーの方々のご指導の下、全校で来春を色とりどりの花いっぱいの学校になるよう、花壇、プランターにチューリップの球根を植えました。花壇とプランターでは、「球根を埋める深さが違う」という説明をしっかりと聞いて、学年ごとに決められた場所で丁寧に球根を植えていきました。寒い冬を経て、たくさんのチューリップが芽吹く日、開花する日が楽しみです。



おしらせ



事前にお知らせしたとおり、27日(水)13:35～14:20に射水市芸術文化協会主催の「ふれあいコンサート」が本校で開催され、声楽（ソプラノ）とピアノの演奏を全校児童が鑑賞します。ご家族誰でも参加可能です。ご都合が付けば、一緒に芸術の秋を堪能しましょう。

グラウンド敷地内にある「下村児童公園」は、現在、遊具の改修工事が進められているところですが、先日、新しい遊具「ターザンロープ」が検査を終えて使用できるようになり、全校で約束を確認して、休み時間に遊んでいます。楽しい遊具に、寒さに負けず、外に繰り出す児童が多くなりました。



地域の宝である下村っ子のために、引き続き変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

子供たちの活動の様子をHPで紹介しています。ぜひご覧ください。

下村小学校ホームページ
<http://wp-shimomura.imizu.ed.jp>

